

Ejército EE.UU. Reanuda las Maniobras en Panamá

PANAMA, Sept. 8 (ACAN-EFE).— El ejército norteamericano acantonado en las riberas del Canal de Panamá reanudó hoy las maniobras militares en este país, tras dos semanas de interrupción, con un espectacular despliegue de "marines" en la zona del Pacífico.

Unos 150 infantes de marina salieron de la base de Rodman, a las 13:00 locales (18:00 GMT), a bordo de trece blindados y otros vehículos de transporte, y se dirigieron hacia las poblaciones de panameñas de Arraljan y Veracruz, situadas a más de doce kilómetros de la capital.

Según explicó el coronel J. J. Doale, que estuvo al mando de la operación, el objetivo del desplazamiento militar, en una área que el mismo calificó de "panameña", era alcanzar tres cerros que dominan una de las entradas del Canal, a una dis-

tancia de más de ocho kilómetros de la boca sur de la vía interoceánica.

"Queremos reconocer el terreno y los caminos de los cerros Minón, Cabra y Galera", dijo el oficial, y justificó la operación en nombre de la "obligación que tenemos de defender el Canal de Panamá, según los tratados" (firmados por ambos países en 1977).

Doale reconoció que la operación era "delicada", y reveló que el desplazamiento había sido comunicado a las Fuerzas de Defensa de Panamá con cuatro días de antelación, a diferencia de las maniobras anteriores que sólo fueron anunciadas minutos antes a los panameños.

Explicó que los convoyes se desplazarán "con mucho cuidado", sobre todo por el largo tramo de unos dos kilómetros de la carretera panamericana que es necesario recorrer antes de alcanzar Arraljan.



CONVERSAN. Bogotá, Colombia, septiembre 8. El Presidente de Perú, Alan García (Izq.), visitó a su homólogo colombiano Virgilio Barco. Ambos líderes hablaron sobre la lucha contra los narcotraficantes. Los acompaña el embajador peruano Javier Pulgar Vidal. (Reuter).

Cae al Mar un Avión: 55 Personas Muertas

COPENHAGUE, Sept. 8 (UPI).— Un avión Charter que transportaba empresarios navieros noruegos a Hamburgo, Alemania Federal, cayó hoy en el mar al norte de Dinamarca, lo que ocasionó la muerte a sus 55 ocupantes, informó un vocero de la Fuerza Aérea Danesa.

En Oslo, un comunicado de la compañía naviera Wilhelmsen

informó que la mitad de sus 100 empleados murió en el accidente, cuando se dirigían a bautizar un barco en Hamburgo, en lo que se considera como el peor desastre aéreo en los países nórdicos en los últimos cinco años.

La causa de la tragedia no se conoció de inmediato, pero un portavoz del aeropuerto

—Favor pase a la página 29.



GABINETE. Varsovia, septiembre 8. Jan Jankowski (Izq.) fue nombrado Viceprimer Ministro, mientras que Henryk Samsonowicz (Der.) ocupará la jefatura del Ministerio de Educación, en el nuevo Gabinete de Polonia. Pertenecen a Solidaridad. (Reuter).

Piden Retirada Parcial de Tanques Rusos en Hungría

BUDAPEST, Sept. 8 (UPI).— Los partidos comunistas húngaro y soviético propondrán conjuntamente a sus gobiernos la retirada de dos batallones de tanques soviéticos emplazados en Hungría, informó hoy el presidente del partido, Rezső Nyers.

Nyers dijo que el partido húngaro propondrá también que su país establezca unilateralmente una "zona de confianza" de 50 kilómetros a lo largo de sus fronteras con Austria y Yugoslavia.

"Creemos que am-

—Favor pase a la página 42.

URSS y Vietnam Introdúcen Equipos Guerra en Camboya

BANGKOK, Sept. 8 (UPI).— La Unión Soviética y Vietnam están transportando grandes cantidades de municiones, tanques, aviones de propulsión a chorro, helicópteros y artillería a la frontera de Camboya, anticipándose al retiro prometido para finales de este mes de las tropas

vietnamitas, informó hoy un vocero de la cancillería de Tailandia.

El portavoz dijo que tropas y refuerzos de equipos han sido trasladados a la frontera entre Tailandia y Camboya, en donde prosiguen los combates.

El vocero Prachya—Favor pase a la página 20.

'Contras' Crean Comisión Negociadora Reintegración

WASHINGTON, Sept. 8 (EFE).— La Resistencia Nicaragüense (RN) ha creado en Honduras una comisión negociadora de cinco miembros que se encargará de establecer con el régimen de Managua las condiciones para la reintegración de sus militantes,

informó hoy Bosco Matamoros, portavoz del grupo.

La comisión, formada ayer, está integrada por Enrique Bermúdez, Aristides Sánchez, y los comandantes Renato, Rubén y Mack, precisó Mata-

—Favor pase a la página 31.

Argentina Enfrentará los Narcotraficantes

BUENOS AIRES, Sept. 8 (AP).— El gobierno argentino, "a cualquier precio" luchará contra las drogas, al justificar hoy el apoyo dado a Colombia que libra una guerra sin cuartel contra el narcotráfico.

El Secretario de Asuntos Latinoamericanos, Raúl Carignano, dijo hoy que "el gobierno argentino decidió cooperar intensamente con Colombia en la lucha contra el narcotráfico, que está aumentando en nuestro país, especialmente en la frontera norte" con Bolivia, otro país productor de cocaína.

El Presidente Carlos

Menem anunció que Argentina entregará de inmediato "entre tres y seis aviones en calidad de préstamo" a Colombia para reforzar la lucha contra los

—Favor pase a la página 43.

Leve Baja del Dólar

LONDRES, Sept. 8 (AP).— El dólar bajó hoy ligeramente en transacciones encalmadas en Europa y el precio del oro subió.

Los operadores dijeron que parecía que la reanimación del dólar había perdido temporalmente impulso y

—Favor pase a la página 22.



NARCOTRAFICANTE. Atlanta, septiembre 8. El colombiano Eduardo Martínez Romero, acusado de ser el "cerebro del cártel de Medellín", es escoltado por agentes de seguridad a la Penitenciaría Federal. (Reuter).

En Nicaragua

Libre Empresa Apoya a Candidatos Oposición

MANAGUA, Sept. 8 (ACAN-EFE).— El Consejo Superior de la Empresa Privada Nicaragüense (COSEP) ofreció hoy su apoyo a Violeta Chamorro y Virgilio Godoy, candidatos presidenciales por una alianza de 14 partidos de oposición para las elecciones del próximo 25 de febrero.

Chamorro y Godoy asistieron a una ceremonia de celebración del Día del Empresario, y compartieron la mesa principal con los altos dirigentes del COSEP, entre ellos Enrique Bolaños, uno de los candidatos derrotados en las elecciones para candi-

dato a presidente de Nicaragua por parte de la Unión Nacional Opositora (UNO).

El presidente del COSEP, Gilberto Cuadra, pidió a los empresarios votar en las próximas elecciones, para vencer el "totalitarismo" del régimen sandinista.

Cuadra, un férreo crítico del régimen, llamó a "actuar con responsabilidad" en estos comicios y pidió a los empresarios que invitaran a sus familia-

—Favor pase a la página 17.